

Magenleiden

Herr H.G., geb. 1914

Konsultation vom 07.03.1981 wegen Magenbeschwerden.

Ein Druck im Magen, gewöhnlich so 1 bis 3 Stunden nach dem Essen, und wenn er mal da ist, hält er an bis zur nächsten Mahlzeit.

Er kann auch morgens vor dem Essen schon da sein. Besonders 2 Stunden nach dem Essen ist er am deutlichsten.

Mais verschlimmert ihn,

Gebratenes auch,

auch Kaffee,

Verstopfungstendenz mit Hämorrhoiden und Kreuzschmerzen.

Sehr mager.

Aber zäh.

Gelbliche Farbe des Gesichtes.

Ängstlich besorgt wegen dieses Leidens, denkt schon an Krebs.

Immer in größter Hetze.

Sehr gewissenhaft.

Benzidinproben im Stuhl negativ, Röntgenkontrolle ergibt

„Reizzustand des Magens mit Hypersekretion“.

Welches Mittel braucht es?